

## À Punt y Trivisión desarrollan una secuela de 'L'Alqueria blanca'

Después del éxito de las reposiciones, la nueva televisión autonómica valenciana pretende resucitar la ficción estrella de la desaparecida Radiotelevisión Valenciana.

*Fórmula TV, Héctor Albaladí (16/10/2019)*



Tras convertirse en un fenómeno en audiencias en la Comunidad Valenciana entre 2007 y 2013, '**L'Alqueria Blanca**' se despidió de sus espectadores de forma abrupta. El repentino cierre de Canal 9 supuso la desaparición de la serie de época, dejando en el cajón gran parte de su undécima temporada que acababa de ser estrenada. Con el nacimiento de À Punt, la nueva televisión autonómica valenciana, la ficción ha vuelto a demostrar que puede ser un éxito de audiencia incluso con reposiciones.

El reparto de 'L'Alqueria Blanca'

Desde el arranque de las redifusiones en À Punt, el 4 de febrero de 2019, la producción de Trivisión destacó rápidamente en la parrilla de la cadena pública. Los capítulos emitidos acumulan 61.000 espectadores y un 4.8% de share, doblando literalmente la audiencia media del canal, según datos proporcionados por Dos30'. Un éxito en las tardes de À Punt que corre peligro de desvanecerse, ya que este jueves, 17 de octubre, finalizarán las reposiciones de episodios.

Y ahora llega la gran pregunta: ¿Se podrían producir más capítulos inéditos de la serie de Canal 9 para À Punt? Según ha podido saber FormulaTV en exclusiva, Trivisión y el canal público valenciano ya trabajan en la secuela de 'L'Alqueria Blanca'. Por el

momento, À Punt ha encargado a la productora un proyecto de desarrollo de argumento e ideas para la hipotética continuación, con la intención de dar luz verde a la temporada cuando los presupuestos públicos lo permitan.

La idea es retomar la historia prácticamente donde finalizó, sin necesidad de grandes giros o acontecimientos para justificar los años de ausencia. De este modo, la intención es que el espectador pueda ver una continuidad casi directa con la historia original, que acaban de volver a ver en À Punt. Un proyecto que intentaría recuperar a su elenco protagonista, siempre que sus agendas lo permitan. Según ha podido saber este portal, los actores ya han sido tentados para conocer su disponibilidad ante este posible regreso.

À Punt emitirá en prime time los capítulos inéditos

Pero antes del regreso de la ficción con una secuela, À Punt tiene planes para seguir explotando al máximo esta producción. Tras la emisión de las diez primeras temporadas en la franja de tarde, la serie saltará al prime time con la undécima. El cierre de Canal 9 provocó que solamente se emitiesen tres de los ocho episodios grabados por la productora. Ahora, los espectadores podrán disfrutar próximamente de estos ocho capítulos, incluyendo los nunca emitidos, en la franja de máxima audiencia de la autonómica.